



やさしく
かしこく
たくましく

学校教育目標：心豊かで自ら学びたくましく生きる子どもの育成

「ピョンチャンオリンピック」にワクワク

いよいよ明後日、2月9日(金)～2月25日(日)の17日間、第23回 冬季オリンピック平昌(ピョンチャン)大会が開催されます。冬季オリンピックは夏季オリンピックと同じで、4年に一度、2回の夏のオリンピックの間に行われます。

フィギュアスケート

今回はお隣、韓国の平昌(ピョンチャン)での開催です。スケートやスキー、スノーボードなど7競技102種目にわたって世界中のアスリートが技や演技を競います。



日本からもフィギュアスケートの羽生結弦さん、宮原知子さん、スキージャンプの高梨沙羅さん、大ベテランの葛西紀明さん、スピードスケートの小平奈緒さんなど、期待の選手が多数出場します。



スキージャンプ

おおいに活躍し、素晴らしい結果と笑顔が見られることを期待したいですね。



フリースタイルスキー モーグル

みなさん、どの競技に興味をお持ちでしょうか？ やはりフィギュアスケートの羽生結弦さんが一番人気でしょうか？

前回は浅田真央さんや上村愛子さんの競技後の姿に涙しましたが、私としては女子スキージャンプ競技で前回大会、ワールドカップで無敵の強さを誇りながら無念の4位に終わり、今回、雪辱を期す高梨沙羅さんや足首のけがの影響が気になる男子フィギュアスケートの羽生結弦さん、そしてフリースタイルスキーモーグル(こぶのある急斜面を猛スピードで滑ったり、ジャンプし、回転したりするスキー競技です)が楽しみです。

「努力なくして、成功なし」

努力をしても、簡単には報われるものではない。しかし、努力しないで報われることはない。だからこそ、努力は大切。

「まかぬ種は生えぬ」

種をまかなければ何も生えてこない。原因がなければ結果はない。努力しなければ、よい結果はでない。

「No challenge, No success」

ノーチャレンジ、ノーサクセス(挑戦なくして、成功なし)

子ども達には、選手の皆さんがこの日のために、明確な目標を立て、その実現に向けて、一歩ずつ着実に、毎日毎日、圧倒的に自分に厳しく、圧倒的につらく大変な練習を積んできていることや素晴らしい技や演技は、毎日続けた圧倒的な努力の成果なのだというにも目を向けながら見てほしいと思います。

そして、そんな圧倒的な努力を続けても栄光や喜びだけではなく苦悩や挫折など、報われないことも多い。いや、報われないことの方が多いということ。それでも負けずに逃げずに何度も挑戦し続けているということも知ってほしい。そこからスポーツ選手としてだけでなく人としての生き方に学ぶことがたくさんあります。そのとてつもない厳しさは到底まねできないかもしれませんが、「目標をもち努力をする。努力を続ける」ということだけは、私たちにもできます。たとえ日々の一歩は小さくとも、地道に努力し続けたいものです。

さあ、韓国・平昌(ピョンチャン)で頑張る選手に気持ちが届くように、みんなで応援しましょう！